



treten ist. Mit dieser Leistung kann zuversichtlich auf die kommenden Begegnungen geblickt werden!



Es spielten: Sylvia Busch, Jürgen Grauer, Regina Pfeffer, Thomas Gierl, Armin Maisch und Inge Grauer.

Die nächsten **Begegnungen** der **Sommerrunde** stehen an:

#### Samstag, 16. August 2025

10 Uhr: **WTB-Pokal Herren 2 B** gegen SPG KV/SG/TB Untertürkheim 4 (Spielort: TC Rutesheim)

14 Uhr: **Hobby-Herren** gegen TA SV Leonberg/Eltingen 1 (Spielort: TC Rutesheim)

#### Rutesheim Club-Restaurant

Das **Rutesheim Club-Restaurant** mit Familie Guri, Köchin Maria und dem ganzen Team heißt alle Gäste herzlich willkommen. Die Öffnungszeiten, Speisekarte sowie Kontaktdaten findet ihr hier: <https://www.tennisclub-rutesheim.de/ueber-uns/club-rest>



Liebe Gäste des TCR Clubrestaurants,

Wir wollten euch über unsere Öffnungszeiten im August informieren.

vom **02.08-09.08** findet unserer alljährlicher Jugend Cup statt

**02.08:** 17:00Uhr-22:30Uhr

**03.08-07.08:** 10:30Uhr-22:30Uhr

(warme Küche von 11Uhr-21Uhr)

**08.08:** 10:30Uhr-21:00Uhr

**09.08:** 10:30Uhr- 20:00Uhr

vom 10.08-03.09 sind wir im Urlaub, weshalb das Restaurant geschlossen bleibt. Ab dem 04.09 sind wir dann wieder wie gewohnt für euch da.

Wir freuen uns auf euch!

euer TCR Clubrestaurant



## Sonstiges

### Charity-Event fürs Olgäle Gelungener Familientag auf dem Strohländle

Zum dritten Mal veranstaltete der Leonberger Immobilien-Spezialist iep im Rahmen des Strohländle auf dem Engelberg einen Charity-Tag mit großem Erfolg. Bei einem Kinderprogramm samt Hüpfburg, Kinderbaustelle und großer Tombola spendeten die Besucher 3.760 Euro. Das Unternehmen rundete auf 4.000 Euro auf.



Neu war in diesem Jahr das iep-Wünschehaus, ein XXL Bausteinhaus, das mit Wünschen für die Kinder im Olgäle und deren Familien gefüllt wurde. „Wir werden es nach der Sommerpause zur Klinik mitnehmen und hoffen, dass sich der ein oder andere Wunsch erfüllt“, sagte iep-Geschäftsführer Stephan Schwarz, der sich für die große Spendenbereitschaft bei den Strohländle-Besuchern bedankte. Seine Mitarbeiter hatten über 1100 Tombola-Preise bei Geschäftspartnern „erbettelt“, die jetzt mit großer Begeisterung nach dem Loskauf eingelöst wurden.

Stellvertretend für die fast 100 Mitarbeiter der Kinder-Onkologie am Olgahospital in Stuttgart bedankte sich die leitende Oberärztin Dr. Magdalena Sokalska-Duhme für die Unterstützung. „Die gute Nachricht bei einer schlechten Diagnose ist, die meisten Kinder werden wieder gesund“, sagte sie. Und mit dem Geld der Aktion „Ein Herz fürs Olgäle“ würden nicht nur die Kinder, sondern auch deren Eltern und Geschwister geholfen, indem eine psychologische Fachkraft finanziert wird. „Wir haben schreckliche Schicksale, aber viel mehr Fälle, wo das Schreckliche zum Guten gewendet

wird“, betonte Prof. Dr. Stefan Bielack, der langjährige ehemalige Leiter der onkologischen Pädiatrie am Olgäle.

Über die Aktion „Ein Herz fürs Olgäle“, ihr Anliegen und die 30-jährige Geschichte berichtet der Sprecher Joachim Degl. So seien in der Zeit über 750.000 Euro Spenden gesammelt worden, anfangs alleine vom Aktionsgründer Rainer Herrmann, heute nach dessen Tod 2011 von einem Freundeskreis. „Ich finde es toll, dass der Veranstalter Platz für so ein Anliegen bietet. Auch wenn das Geld Richtung Stuttgart fließt, kommt es doch auch Kindern von hier zu Gute“, sagte Leonberg Alt-Oberbürgermeister Bernhard Schuler, der den Event besuchte.

Infos zur Aktion unter [www.herz-fuers-olgae.de](http://www.herz-fuers-olgae.de)  
Hendrik Krusch